



Pièces	3 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	84133434
Prix	898 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes dans le secteur très privilégié de la croisette et du palm beach, venez Découvrir ce spacieux 3 pièces avec une belle terrasse et jardin d'environ 110 m². Dans une résidence de standing et sécurisé cet appartement traversant bénéficie d'une triple exposition. Un garage et une cave attenante au sous-sol complètent ce bien. Très rare au palm-beach, à Découvrir sans tarder. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 32 - montant moyen ...

Spacious 2 bedrooms apartment with a beautiful terrace and about 110 sqm garden in the privileged area of la croisette and palm beach in cannes. In a secure, high-end residence, this dual-aspect apartment benefits from a triple exposure. A garage and adjoining cellar round off the amenities. Very rare in palm-beach, to be viewed without delay. Information on the risks to which this property is exposed is available on the geohazards website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 32 - montant moyen de la quote-part de charges courantes ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

